
Ata da Sessão da 3ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada em 17 de abril de 2018. 2 
Aos dezessete dias do mês de abril do ano dois mil e dezoito, às nove horas, na Sala do 3 

Conselho Universitário, reuniu-se a 3ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão 4 

da Universidade Federal do Paraná sob a Presidência da Conselheira Mitzy Tannia 5 

Reichembach. Presentes os Conselheiros Titulares Joice Maria da Cunha, Blênio Cezar 6 

Severo Peixe, Eva Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin, Roberta Paulert (via skype), Gesualda 7 

de Lourdes dos Santos Rasia e Laura Leíssa Silveira. Justificou ausência o Conselheiro 8 

Ricardo Fernandez Perez. Havendo quórum, a Senhora Presidente colocou em votação a ata 9 

da reunião realizada no dia 20 de março de 2018 a qual foi aprovada por unanimidade. Nos 10 

informes, a Conselheira Eva Cristina Rodrigues Avelar Dalmolin relatou aos membros da 11 

Câmara que a Comissão para revisão da Resolução nº 66-A/2016-CEPE, que estabelece 12 

normas de concurso público para a carreira do magistério superior na UPFR e teve a portaria 13 

nº 107 publicada em 13 de março de 2018, ainda não foi convocada para reunião pela  14 

Presidente. Após várias tentativas a Conselheira conseguiu contato com a Presidente que  15 

respondeu que a reunião será convocada, mas não definiu nenhuma data. A Conselheira 16 

classificou esta demora para o início dos trabalhos como inusitada e concluiu que em todos os 17 

anos que ela participa dos Conselhos nunca presenciou uma situação desta. Não havendo mais 18 

informes passou-se à Ordem do dia: 01) Processo: 094743/2015-59: Reconsideração à 19 

decisão da Terceira Câmara do CEPE que negou a solicitação de alteração da Portaria 20 
que Concedeu Progressão Funcional por Avaliação ao Professor. Interessado: João Batista 21 

Padilha Junior. O parecer do Relator, Conselheiro Ricardo Fernandez Perez, desfavorável a 22 

reconsideração foi lido pela Conselheira Joice Maria da Cunha. Em discussão e votação o 23 

parecer foi aprovado por unanimidade de votos. 02) Processo: 213818/2017-79: Remoção de 24 

Docente para acompanhamento de cônjuge em outra Sede da UFPR. Interessado: Roberto 25 

Pettres. Devido o processo ter sido baixado em diligência a PROGEPE, foi retirado de pauta. 26 

03) Processo: 210023/2017-17: Assunto: Revalidação de Diploma do Curso de Física. 27 
Interessado: Fábio Hernandez Hernandez. O parecer da relatora, Conselheira Sara Lucy de 28 

Oliveira, favorável a revalidação foi lido pela Conselheira Laura Leíssa Silveira. Em 29 

discussão e votação, o parecer foi aprovado por unanimidade de votos. 04) Processo: 30 

202574/2017-07: Revalidação de Diploma do Curso de Música. Interessado: Jorge 31 

Alejandro Ailan. A Relatora, Conselheira Mitzy Tannia Reichembach, exarou parecer 32 

favorável a revalidação do diploma. Em discussão e votação, o parecer foi aprovado por 33 

unanimidade de votos. 05) Processo: 202638/2017-61: Revalidação de Diploma do Curso 34 

de Medicina Veterinária. Interessado: Luiz Andres Gonzalez. A Relatora, Conselheira 35 

Roberta Paulert, exarou parecer favorável a revalidação do diploma. Em discussão e votação, 36 

o parecer foi aprovado por unanimidade de votos. 06) Processo: 009210/2018-22:       37 

Assunto: Solicitação de transferência ex-officio do curso de Pedagogia da UERJ para o 38 
curso de Pedagogia da UFPR. Interessada: Carla Gabrielle Souza Compasso. O parecer do 39 

Relator, Conselheiro Ricardo Fernandez Perez, favorável a transferência foi lido pela 40 

Conselheira Joice Maria da Cunha. Em discussão e votação o parecer foi aprovado por 41 

unanimidade de votos. 07) Processo: 203533/2017-20: Revalidação de Diploma do Curso 42 

de Pedagogia. Interessado: Heitor Geraldo da Cruz Santos. A Relatora, Conselheira Eva 43 

Cristina Rodrigues Avelara Dalmolin, exarou parecer desfavorável a revalidação do diploma. 44 

Em discussão e votação, o parecer foi aprovado por unanimidade de votos. Finda a pauta, 45 

nada mais havendo a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, 46 

da qual eu, Mariane Zubek, lavrei a presente ata que segue assinada por todos. 47 


